

La Chine indique que les relations avec Cuba sont entrées dans une nouvelle phase



CUBA

CHINA



La Havane, 17 janvier (RHC)- Le vice-président du Comité Permanent de l'Assemblée Populaire Nationale de Chine, Chen Changzhi, a déclaré ici, à La Havane, que les relations entre son pays et Cuba sont entrées dans une nouvelle étape de développement et qu'elles avancent de façon constante et accélérée.

Au cours d'un entretien avec le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, Esteban Lazo, Chen Changzhi a mis l'accent sur les liens historiques entre nos deux gouvernements. Il a qualifié de grandiose et d'ardue l'actualisation du modèle économique en cours dans notre pays.

Pour sa part, le président du parlement cubain a qualifié d'importante cette visite au moment où notre pays s'apprête à accueillir le second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Il a également remercié la Chine de sa condamnation du blocus étasunien contre notre pays. Il a indiqué que notre gouvernement reconnaît la volonté des leaders chinois pour empêcher que les mesures extra-territoriales de cette politique unilatérale affectent les affaires bilatérales entre des entreprises.

Il a ajouté que ce voyage est une nouvelle opportunité pour les échanges et pour le renforcements des liens parlementaires, politiques et économiques.

Il a signalé que Cuba accorde une importance vitale aux relations multiformes et stratégiques avec la Chine.

Il a signalé que 2013 a été une année « très fructueuse » pour nos deux pays comme en témoigne la multiplication des prises de contact au plus haut niveau.

Il a ratifié l'appui ferme à la politique d'une seule Chine et il a rejeté l'ingérence dans les affaires intérieures de ce pays.

Il a mis en exergue l'aide solidaire que notre pays a reçu du peuple chinois frère et souligné que cette visite est une bonne occasion pour connaître des expériences et écouter des conseils, dans une Cuba engagée dans le perfectionnement de son développement économique et social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/11614-la-chine-indique-que-les-relations-avec-cuba-sont-entrees-dans-une-nouvelle-phase>



Radio Habana Cuba